
                       Assemblée Générale du Comité des Fêtes de Cenves  

                                             Compte-rendu 

                                       Vendredi 8 mars 2024 

 

Etaient présents : Roland Botton et Patricia Briday, Nathalie et Christian Thevenet, 

Michel, Valérie et Florian Rude, Franck Boyat, Amar Bélatrèche, Mylène Mansiat, 

Maurice Juillard, Philippe Bollet, Daniel Maulet, Evelyne Lenoble et Denis Augier, 

Gilles Maitre, Daniel Carabédian, Roland Lemaire, Catherine et Dominique 

Raymond. 

Etaient excusés :  Véronique et Bernard Nascimben, Angélique Da Silva Ferret, 

Didier Guénot, Maryvonne Briday, Sylvie Boyat, Rama Bélatrèche, Thierry 

Santenard, Chantal Jambon, Gwénaëlle Crétin, Marie – France Wojcik. 

 Etaient absents : Jean-Marc Lacharme, Nadine Dargaud, Pierre-Yves Pellé- 

Boudon, 

Franck ouvre la séance à 20h en nous souhaitant la bienvenue, et commence la 

réunion par un rapport moral ainsi qu’un rapport des activités de l’année 2023 

Rapport moral 

Franck rappelle que nous venons de passer une belle année avec des 

manifestations qui ont bien fonctionné dans l’ensemble. (cf rapport des activités de 

l’année 2023 ci-dessous.) 

Franck remercie Roland Botton et la Commission « Chemin » avec comme membres 

Pierre-Yves, Maurice, Dominique, Bernard, Didier, Christian, Daniel M, Philippe, 

Valérie, Michel pour leur investissement et leur admirable travail concernant 

l’entretien des chemins. Un grand BRAVO ! A noter que cet entretien des chemins 

perdure tout au long de l’année pour la grande joie des randonneurs et la mise en 

valeur de notre village ! 

 Merci également à tous les bénévoles du Comité des Fêtes pour leur engagement 

dans l’animation du village. 

 Merci également à Monsieur le Maire pour le prêt des salles (salle des Fêtes, chalet 

Madone, salle des Associations), aux secrétaires pour la gestion des photocopies, 

les facilités pour les impressions tracts affiches, les déclarations de buvettes. Une 

collaboration intelligente entre la mairie et le comité des fêtes, vraiment une belle 

synergie ! 

La mairie facilite le bon fonctionnement du Comité des Fêtes car celui-ci a pour 

mission de faire connaître notre village par ses différentes manifestations proposées, 

d’en faire bien sûr profiter en premier aux Cenvards, et de faire rayonner notre 

commune. 



Franck remercie tous les membres du bureau pour leur confiance, leurs différentes 

actions, leur travail let plus particulièrement Nathalie et Catherine qui le soutiennent 

et l’aident fortement pour son poste de Président.  

MERCI aux membres du Comité des Fêtes et aux bénévoles car sans eux le Comité 

des Fêtes ne peut pas vivre.  

Merci pour votre engagement qui a un immense impact pour la vie de notre village et 

la vie du Comité ! 

 

Rapport des activités de l’année 2023 

Théâtre 14 et 15 janvier 2023 : cette manifestation a bien fonctionné malgré la date 

très tôt dans l’année. Une belle fréquentation sur 2 jours, 205,30€ de bénéfice.   

Planétarium 5 mai 203 :  séances pour le RPI Cenves / Serrières et pour public. 

Bonne fréquentation qui permet d’équilibrer le budget. Nouvelle activité un peu 

différente des autres. Cette manifestation a permis une mutualisation avec 

l’association « le Sou des écoles ».31,35 € de bénéfice. 

Remercie Marche le 11 juin 2023 :  Excellente journée sous le signe de la 

convivialité. Belle rencontre entre les bénévoles du Comité et les bénévoles 

occasionnels. Temps important qui permet de remercier chacun pour leur implication 

et de fidéliser nos membres. 

Nuit des Etoiles organisée par le club AstroSaône le 11 août 2023 : fréquentation 

importante avec malheureusement une météo très défavorable. On n’a pas vu grand-

chose. Dommage car la Madone reste un lieu idéal et le club AstroSaône avait cette 

année de nouveaux télescopes numériques. 

Randonnée du 22 octobre 2023 : Très belle réussite ! 912 marcheurs, excellente 

météo, le jour « J » car avant et après ce n’était pas le cas. Nous avons vraiment eu 

de la chance. !  A savoir que 900 marcheurs c’est notre limite en termes de capacité 

et de bon fonctionnement. Belle organisation. Très bonne gestion nourriture. 

Beaucoup de monde pour aider le samedi ce qui a facilité la tâche du dimanche.  

Rappel : le bénéfice de cette manifestation est de 2375,35 €. 

Remarque : Franck émet une réserve sur les distances indiquées sur nos circuits. 

C’est un vrai problème car maintenant tout le monde a son GPS, et ceux-ci 

n’indiquent pas tous les mêmes distances…. 

Téléthon dimanche 10 décembre 2023 : Le Comité des Fêtes chapeaute cette 

manifestation mais l’intervention de la chorale « La Cabriole » donne une dimension 

artistique et culturelle à cette manifestation. C’est un petit plus et nous en remercions 

vivement les choristes. Leur intervention permet de clore l’année en beauté. 

Bravo aux bénévoles du Comité pour leur engagement. C’est une belle réussite ! 

Le Comité des Fêtes a fait un chèque de 875 € au Téléthon à la suite de la prestation 

de la chorale, buvette et dons. 



Rappel 

Le comité des fêtes chapeaute les conscrits, responsabilité civile et financière. Ce 

n’est pas rien. Pour la gestion financière, chaque classe est autonome et gère ses 

propres activités.  

Bilan financier de l’Année 2023 

La parole est donnée à Nathalie Thevenet. 

Pour 2023 un bénéfice de 1389 € a été réalisé. C’est bien !   

Rappel : en 2021 bénéfice de 1 888 €, en 2022 bénéfice de 150 € 

Côté dépenses : on peut noter une somme importante pour le Remercie Marche, 

mais c’est pour la bonne cause : remercier tous nos bénévoles et membres du 

comité des Fêtes. 

Bilan :  

Livret compte courant : 1345€             Livret A : 9709 €  

 Belle somme ! Donc pas de soucis, côté finance, pour le comité des Fêtes pour 

l’instant. 

Voir en pièce jointe, le bilan financier réalisé par Nathalie. 

 

Vote des rapports moral et financier 

Adopté à l’unanimité par l’ assemblée ! 

 

Perspectives Activités 2024 

Week-end Théâtre 23 et 24 mars 2024 : 

La convention a été signée avec la troupe de Davayé Loisirs « Première Loge » sans 

difficulté cette année. Les affiches sont prêtes pour la distribution. (À prendre à la fin 

de la réunion) 

Acteurs et bénévoles du comité des fêtes passeront un bon moment de détente. Le 

samedi soir, un petit mâchon est prévu, après le spectacle, avec les acteurs et les 

bénévoles. 

Conscrits de la « 4 » : Samedi 27 avril 2024 

 

Remercie Marche le dimanche 16 juin 2024 : chalet de la Madone, 12H. 

 Une réunion, le mercredi 10 avril, est prévue pour l’organisation de cette 

manifestation. 

 



Nuit des Etoiles : Vendredi 9 / samedi 10 août 2024 ???? à définir 

Manifestation proposée par le club AstroSaône avec des télescopes numériques 

(observation du ciel en direct et projection sur écran). Le comité des Fêtes s’occupe 

du balisage, fléchage du parking, de l’accueil du public. AstroSaône gère la 

communication et la publicité. A nous aussi de relayer par la suite cette manifestation 

sur nos différents réseaux. 

 

Randonnée des 4 montagnes : dimanche 13 octobre 2024 

Une réunion sera à prévoir pour l’organisation de cette manifestation. Nathalie a déjà 

fait le nécessaire pour l’inscription auprès de la FF Randonnée. 

Franck a rencontré Pierre-Yves au sujet de la réservation de la salle des Fêtes. Nous 

ne voulons pas revivre l’épisode « salle déjà réservée » de l’année dernière et être 

obligée de décaler la date de la Rando. Il est bien clair que la randonnée se fait le 

deuxième dimanche du mois d’octobre, c’est en ces termes que Franck a réservé, de 

façon humoristique, la salle des Fêtes pour les années à venir. 

Que se passe-t-il alors si la salle des fêtes est déjà louée ???? Après discussions 

entre Franck et Pierre-Yves voilà ce qui en ressort : 

• On essaie de faire décaler la date avec les personnes qui ont loué.  

• Une discussion aura lieu entre la mairie et le comité des fêtes pour trouver 

une solution  

Pierre-Yves a mis en avant que la location gîtes+ salle des fêtes rapportait environ 

3000 € à la commune, certes ce qui n’est pas négligeable…. 

Franck lui a fait remarquer que la randonnée c’est une manifestation emblématique 

de notre village, une bonne occasion de faire connaître notre village, ses gîtes, ses 

commerces. Cette manifestation demande beaucoup d’investissements pour les 

bénévoles, une organisation très structurée avec inscription auprès de la fédération 

des randonneurs un an à l’avance…  

S’il y a un RV Franck rencontrera monsieur le Maire avec les membres du bureau du 

Comité des Fêtes. 

 

Téléthon : dimanche 1er décembre 2024 

La date est à maintenir au 1er décembre malgré la date officielle du 8 / 9 décembre. 

En effet, pour le week-end du 8 / 9 décembre, il y a déjà beaucoup de 

manifestations. 

Catherine précise que ce sera le lendemain du Marché de Noël organisé par les 

Commerçants de Cenves. Cela ne pose aucun problème à l’assemblée.  Au 

contraire, on pourra mette urnes et affiches au marché de Noël. A nous de s’entendre 

avec les responsables du Marché pour la logistique de la salle des Fêtes. 



Temps de convivialité 

Le bureau s’est réuni le 9 février 2024 pour décider d’offrir aux membres actifs du 

Comité des Fêtes une sortie particulière. En effet, nos bénévoles œuvrent depuis 

longtemps et nous voulons les en remercier. 

 Il a été décidé que nous irions au « Cabaret du lac » à Trivy en novembre 2024 : 

soit le 16 novembre soit le 23 novembre 2024. Date à préciser dès que le 

programme du Cabaret sera sorti pour cette période. 

 

Préparation Week-end Théâtre 23 et 24 mars 2024 : 

Présents samedi 23 mars : Patricia et Roland, Denis et Evelyne, Franck, Chantal, 

Gilles, Daniel, Amar, Nathalie et Christian, Catherine et Dominique. 

Présents dimanche 24 mars : Florian et Michel Rude, Daniel, Roland L, Gilles, 

Maurice, Véronique et Bernard, Nathalie et Christian, Patricia et Roland, Catherine et 

Dominique 

Installation de la salle des Fêtes samedi 23 mars 2024 à 15h30 

Ouverture de la salle des Fêtes samedi 23 mars 20h au public 

Ouverture de la salle des Fêtes dimanche 24 mars 13h acteurs  

Ouverture de la salle des Fêtes dimanche 24 mars 14h au public 

Le paiement par carte bancaire pourra se faire. Le Comité des Fêtes s’est muni d’un 

terminal de paiement. Franck a rempli un dossier très complet et très compliqué 

C’est plus facile pour une société que pour une association ! 

Le comité des fêtes commencera avec le paiement par carte bancaire pour cette 

manifestation théâtrale. Pour une buvette, le paiement par carte rapporte plus, gain 

de temps assuré, pas d’erreurs de caisse. Une seule personne est responsable par 

manifestation. 

Remarques : 

Commission « Chemins » :  Catherine précise que la mairie fait appel aux 

« Brigades Natures » pour aider à l’entretien des chemins. Ces personnes sont 

guidées pour leur travail par un membre de la commission « Chemins ». Catherine 

donnera à Roland les dates des prochaines interventions des brigades. 

Commission « Réparation Panneaux » sera proposée prochainement. En effet, 

Daniel M, Bernard et Roland ont fait le constat de réparer impérativement nos 

panneaux. Date à confirmer par Roland ultérieurement. 

 

La séance se termine par la projection du film réalisé par Daniel Maulet. 

 En effet, Daniel a réalisé ce dernier avec son drone sur cette belle journée du 22 

octobre. Nous avons eu l’immense plaisir de découvrir cette journée vue sous un autre 



regard… L’équipe a apprécié le fait de voir ce qui se passe dans les autres postes. 

Film magnifique, très émouvant où les mots comme Sourire, Accueil, Convivialité, 

Implication, bonne humeur ont tout leur sens !! Merci Daniel ! 

 

 

Franck remercie tout le monde et conclut la séance par un casse-croûte offert aux 

participants. 

 

 

 

         Prochaine réunion       Mercredi 10 avril 2024  19h30 

                        

                                  Ordre du jour   

• Bilan Week-end Théâtre. 

• Préparation du Remercie Marche. 

 

 

Franck BOYAT. Président du Comité des Fêtes de Cenves. 

 

 

Catherine RAYMOND. Secrétaire du Comité des Fêtes de Cenves 

 

 

 

 

 

 

 


